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Edens Satan Nr. 155 
Sich mit dem Wort bewaffnen 

25. Februar 2024 

Bruder Brian Kocourek, Pastor 

 

Beugen wir unsere Häupter im Gebet.  

Lieber gnädiger Vater, wir sind so dankbar, Herr, dass wir heute hier sind, leben und atmen. Und Vater, 

wir danken Dir für diesen wunderbaren Frühling. 

Wir wissen, dass es sowieso bald auf uns zukommt. Und Herr, wir wissen, dass die Zeit der Auferstehung 

im Frühling ist, also wird es hoffentlich dieses Jahr sein. Aber Vater, wir verpflichten uns einfach, Dein 

Wort im Namen Jesu Christi zu studieren, unsere Häuser vorzubereiten, für die Heimkehr, in Jesu Namen 

beten wir. Amen. 

Sie können sitzen.  

 

Sieht so aus, als hätten wir heute Morgen nur halbe Kirche bekommen. Also jedenfalls, heute Morgen 

werde ich mich mit einem Thema befassen, das euch mit dem Wort bewaffnet. Und es dreht sich alles 

um die Täuschung im Wort. Und das ist die Hauptsache, auf die wir achten müssen.  

So heißt es in Römer 1:18: "Denn es wird geoffenbart Gottes Zorn vom Himmel her über alle 

Gottlosigkeit  (unrechte Weisheit, dieses Wort Ungerechtigkeit ist wie unrechte Weisheit) und 

Ungerechtigkeit der Menschen, welche die Wahrheit durch Ungerechtigkeit aufhalten; (in unrechtem 

Denken)  19 Weil das von Gott Erkennbare unter ihnen offenbar ist, da Gott es ihnen offenbar gemacht 

hat; 

 

Uns wird gesagt, dass diese Männer die Wahrheit tatsächlich runter halten oder unterdrücken werden. 

Fragen Sie sich also, warum? Nun, weil sie ihre eigenen persönlichen Motive haben, um euch von der 

Wahrheit wegzubringen. Ob es nun um Geld geht, ob es um Popularität geht, ob es um Frauen geht, es 

ist eines von diesen dreien, sagte Bruder Branham. 

 

In 2. Timotheus 3:13 wird uns gesagt, dass diese Männer, die betrügen, auch selbst getäuscht werden. 

13  Böse Menschen aber und Betrüger werden es immer schlimmer treiben, indem sie verführen und sich 

verführen lassen. 

 

Wenn ihr nun eine Täuschung habt, die stattfindet und jemand täuscht dich. Wenn sie nun wissen, dass 

sie dich täuschen, kann es einige verräterische Anzeichen für ihre Täuschung geben. Du kennst ihre 

Körpersprache. Aber ehrlich gesagt, wenn sie selbst getäuscht werden, dann sind sie aufrichtiger. Beachte 

also, dass sie nicht nur täuschen, sondern dass sie auch getäuscht werden. 

 

In Epheser 4:14 wird uns auch gesagt, dass diese Männer tatsächlich auf der Lauer liegen, um zu 

täuschen. Also planen und plotten sie. OK, wie könnte ich das tun? Wie kann ich das tun, um mehr Leute 

zu bekommen, was auch immer? (14 Damit wir nicht mehr Unmündige seien, hin- und hergeworfen und 

umhergetrieben von jedem Wind von Doktrin durch das betrügerische Spiel der Menschen, durch die 

Schlauheit, mit der sie zum Irrtum verführen;) (wobei sie auf der Lauer liegen, um zu täuschen). 

 

Jetzt weiß ich, dass es sogenannte gute Leute gibt, die sagen, oh, die Leute täuschen nicht absichtlich. 

Die Bibel sagt, dass sie es tun. Lesen Sie es einfach selbst. Wobei sie auf der Lauer liegen, um zu 

täuschen. 
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Das sind Männer mit Hintergedanken. Deshalb hat uns Bruder Branham immer gesagt, dass wir unsere 

Motive überprüfen sollen. Motive spielen eine sehr wichtige Rolle und verraten uns wirklich viel darüber, 

wo du deine Quelle hast.  

 

Jetzt habe ich dieses Zitat von Bruder Peter bekommen und er sagt: 

Von 62-0729 – Beharrlich P:90 Und das Erste Ding, Ihr Erfolg hängt nur von Ihrem Motiv und Ihrem 

Objektiv ab. Ihr Motiv muss stimmen, und Ihr Objektiv muss stimmen. Wenn Ihr Objektiv richtig und 

Ihr Motiv falsch ist, wird es nicht passieren. Man muss das richtige Objektiv und das richtige Motiv 

haben. 

 

Wir sehen also, dass, wenn ihr nur die Hälfte dieses Richtig habt, wenn euer Objektiv darin besteht, 

Christus zu dienen, ihr Ihm aber mit dem falschen Motiv dienen werdet. Du wirst Ihm dienen, mit deiner 

eigenen vorsätzlichen Ignoranz. Du wirst es tun, er wird dich rausziehen.  

 

Er sagt; Und dann nehmt es auf die Führung des Heiligen Geistes in eurem Herzen und bleibt dabei, Gott 

wird es geschehen lassen. 

 
Nun, wie bleibst du bei Gott? Nun, die katholische Kirche denkt, dass sie Gott dient. Das tun sie nicht. 

Sie dienen dem Teufel, aber sie denken, dass sie Gott dienen, weil sie einen historischen Jesus und einen 

historischen Gott haben. Aber Gott ist das Wort. Und wenn du Gott außerhalb des Wortes Dienst, 

außerhalb des Geistes und der Wahrheit, liegst du falsch.  

In Johannes 3:19-21 heißt es: " Darin aber besteht das Gericht, dass das Licht in die Welt gekommen 

ist, und die Menschen liebten die Finsternis mehr als das Licht; (oder in größerem Maße als das Licht), 

denn ihre Werke waren böse.  

20 Denn jeder, der Böses tut, hasst das Licht und kommt nicht zum Licht, damit seine Werke nicht 

aufgedeckt werden. 21 Wer aber die Wahrheit tut, der kommt zum Licht, damit seine Werke offenbar 

werden, dass sie in Gott getan sind. (oder dass sie aus Gott stammen). 

 

Wir sehen die Handlungen von zwei Gruppen von Menschen. Einer, der vor dem Wort flieht und sich es 

nicht nähern will, und der andere, der zu Ihm rennt, und ihr Motiv wird durch ihr Flugmuster enthüllt. 

Entweder fliegst du zum Wort oder du fliegst davon weg. 

 

Genauso wie der Laubsänger und der Gelbe Fink durch ihr Flugmuster identifiziert werden. Der eine 

macht sich direkt (Beeline) auf den Weg und der andere steigt und sinkt, steigt und sinkt dann, während 

er durch die Luft fliegt. Sie haben beide das gleiche Ziel, zum Honig oder zum Geißblatt oder was auch 

immer zu gelangen, aber ihre Motive sind unterschiedlich. Der eine fliegt gerade hoch, und der andere... 

Das identifiziert Ihre Spezies.  

 

In Matthäus 23:13 heißt es: " Aber wehe euch, ihr Schriftgelehrten und Pharisäer, ihr Heuchler, dass 

ihr das Reich der Himmel vor den Menschen zuschließt! Ihr selbst geht nicht hinein, und die hinein 

wollen, die lasst ihr nicht hinein." 

 

Mit anderen Worten, das Reich Gottes ist in dir. Nun, es ist der Heilige Geist. Und so tun sie alles, was 

sie können, um die Menschen dazu zu bringen, auf Programme zu schauen, auf Musik, auf das 

Herumlaufen in der Kirche, auf alles andere, anstatt auf den Heiligen Geist zu schauen, der ihr Leben 

reinigt und sie auf das Wort vorbereitet.  
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Uns wird gesagt, dass der Grund, warum diejenigen, die sich der Wahrheit widersetzen, anderen nicht 

erlauben, hineinzugehen, darin besteht, dass sie selbst nicht hineingehen wollen. Warum? Weil der 

Apostel Paulus uns gesagt hat, dass sie durch das Licht sichtbar (exposed) werden würden.  

 

Epheser 5:13 Das alles aber wird offenbar, wenn es vom Licht aufgedeckt wird; denn alles, was offenbar 

wird, das ist Licht. 

 

Beachten Sie, dass diese Schriftstelle uns sagt, dass alle Dinge durch das Licht sichtbar werden.  

Seht ihr, wir werden von Jesus und Paulus und Petrus und Judas und Jakobus und Johannes gewarnt, 

sogar von William Branham, dass falsche Gesalbte aufstehen und perverse Dinge reden werden, um 

Jünger hinter sich herzuziehen in ihre Gefolgschaft. Aber wir werden gewarnt, vor solchen zu fliehen.  

 

Apostelgeschichte 20:27-32 "Denn ich habe nichts verschwiegen, sondern habe euch den ganzen 

Ratschluss Gottes verkündigt. 28 So habt nun acht auf euch selbst und auf die ganze Herde, in welcher 

der Heilige Geist euch zu Aufsehern gesetzt hat, um die Gemeinde Gottes zu hüten, die er durch sein 

eigenes Blut erworben hat! 

29 Denn das weiß ich, dass nach meinem Abschied räuberische Wölfe zu euch hineinkommen werden, 

(Nicht Muslime, nein, sie kommen nicht unter euch. Nicht Juden, sie kommen nicht unter euch. Das sind 

Männer, die behaupten, Christen zu sein.), die die Herde nicht schonen. 30 und aus eurer eigenen Mitte 

werden Männer aufstehen, die verkehrte Dinge reden, um die Jünger abzuziehen in ihre Gefolgschaft. 

 

Was eine perverse Sache ist, ist so etwas wie Ehebruch. Seht ihr, Ehebruch ist eine perverse Handlung, 

weil es bedeutet, die rechtschaffene Handlung zu nehmen und sie in Unzucht oder Ehebruch zu 

verwandeln. Mit anderen Worten, über das hinauszugehen, wofür es gedacht war, um sich erzeugen. Es 

wird für andere Dinge verwendet. Es wird zum Vergnügen verwendet. Es wird für alles andere 

verwendet. Lügen und Stehlen sind also keine Sünden, sagte Bruder Branham, es sind Eigenschaften, die 

zeigen, dass man ein Sünder ist. Und wie ich schon sagte, Rauchen und Trinken, das sind keine Sünden, 

es sind Eigenschaften, dass man nicht glaubt. 

31 Darum wacht und denkt daran, dass ich drei Jahre lang Tag und Nacht nicht aufgehört habe, jeden 

Einzelnen unter Tränen zu ermahnen. 

 

Nun, Apostel Paulus war ein hakennasiger Jude, wie Bruder Branham sagte. Er hatte ein Temperament. 

Er sagte, 3 1/2 Jahre lang habe ich gepredigt, bis ich Tränen weinte. Und doch würden einige sagen, 

Bruder Brian, du bist einfach zu hart zu den Menschen. Ich weine sicher keine Tränen. Aber der Apostel 

Paulus hatte es. Er predigte so hart. Jetzt predige ich hart, aber nicht wie Paulus. 

 32 Und nun, Brüder, übergebe ich euch Gott und dem Wort seiner Gnade, das die Kraft hat, euch 

aufzuerbauen und ein Erbteil zu geben unter allen Geheiligten. 

 

Matthäus 7:15-16 Hütet euch aber vor den falschen Propheten, die in Schafskleidern zu euch kommen, 

inwendig, aber reißende Wölfe sind! 16 An ihren Früchten werdet ihr sie erkennen. Sammelt man auch Trauben 

von Dornen, oder Feigen von Disteln. 

 

Mit anderen Worten, sind diese Fruchtpflanzen, sind sie alle krank und so, dass man nicht wirklich an 

die Frucht herankommt, oder erlauben sie einem, an die Frucht zu gelangen? 
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17 So bringt auch jeder gute Baum (die Menschen werden mit Bäume verglichen) gute Früchte hervor, 

ein verdorbener Baum aber bringt böse Früchte hervor. (Was ist nun eine böse Frucht? Es ist eine Frucht 

aus einer anderen Jahreszeit. Es hat Früchte. Richtig? Aber es ist nur korrumpiert. 18 Ein guter Baum 

kann keine bösen Früchte hervorbringen, (Ein guter Baum hat frische Früchte, keine Früchte, die einen 

Tag alt sind. Auch kann ein verdorbener Baum keine guten Früchte hervorbringen.  

Bruder Branham sagt, die Frucht sei die Lehre der Jahreszeit.  

 

19 Jeder Baum, der keine guten Früchte bringt, wird umgehauen und ins Feuer geworfen. 20 Darum 

sollt ihr sie an ihren Früchten erkennen.  

 
Beachten Sie, dass Jesus sagte: "Ihr sollt sie an ihren Früchten erkennen", was Bruder Branham uns 

lehrte, dass sie das lehren, was die Jahreszeit ist, in der sie leben. Es ist das, was sie für die Saison lehren. 

Das ist es, was sie in dieser Saison betonen.  

 

Nun, ich glaube nicht, dass, wenn du berufen bist, in dieser Stunde zu predigen, dass du ein Methodisten 

Dogma predigen wirst, oder dass du ein Baptisten Doktrin predigen wirst, oder dass du ein Pfingstler 

Doktrin predigen wirst. Bruder Branham sagte, es ist eine Million Meilen hinaus den Pfingstler, also 

warum tun sie das? Warum tun sie das? Du sollst sie an ihren Früchten erkennen. Nun, ich habe keine 

Namen genannt. Also, geh einfach weg von meinem Kasten. Ich sage nur, was die Schrift sagt.  

 
In Satans Eden P:43 sagte Bruder Branham: "Was immer Er sagte, es würde geschehen, Er sagte, es 

würde in diesen letzten Tagen geschehen, dass Er bestimmte Dinge tun würde, und Er tat es. Er muss 

niemanden fragen, ob es Zeit ist oder nicht; Er weiß, welche Zeit es ist und was der Plan ist.  

Nun, Satan, dieser Betrüger, wie in Matthäus 24:24 mit so viel Täuschung gesprochen wird. Nun, wir 

finden in seinem Evangeliums Programm des Wissen:  

 

Jetzt spricht er nur davon, dass Gott Sein Wort auslegt, und du wirst sie an den Früchten für ihre Saison 

erkennen, ob es wahr ist oder nicht. Und er sagt: Niemand wird Gott sagen, was Sein Plan ist. Gott hat 

einen Plan, Er wird in dieser Zeit bestimmte Dinge tun. Du wirst sie entweder akzeptieren oder ablehnen. 

Aber beachtet, wie Satan täuscht. Er lenkt deine Augen von dem ab, was Gott gerade tut oder in der Zeit 

des Befehlsruf getan hat, und er bringt dich dazu, es zu kaufen  

Bessere Bildung, höhere Ethik, Zivilisation und so weiter. Ich füge Musik hinzu,  

hat das Volk, das Gott dienen will, verhext, damit es seine Lüge glaubt.  

Oh, ich fühlte mich einfach so gut, als diese Schwester sang. Es ist einfach so schön. Was hat das mit 

irgendetwas zu tun? 

 

Eva wollte das nicht tun, aber er zeigte ihr, dass es mehr Weisheit darin war.  

 

Nun, wenn Satan objektiv ist, euch vom Wort wegzubringen. Und Gottes Objektiv ist es, dich zum Wort 

zu bringen, dann kennst du die Motive genau dort. 

 

Sie wusste es nicht. Sie wollte es wissen. 

 

Wie viele Menschen, die heute in den Kirchen sitzen, wollen es wissen, aber man sagt es ihnen nicht? 

Einmal hörte ich einen Prediger sagen: "Nun, nachdem wir das studiert hatten, erkannten wir, dass Bruder 

Brian uns die Wahrheit sagte. Aber wisst ihr was? Wir brauchen es nicht zu predigen. Du willst also nicht 

die Wahrheit predigen? Nun, wenn ihr Gott anbetet, betet ihr Ihn im Geiste an, und was noch? Wahrheit. 
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Und so betet ihr Ihn nicht im Geist und in der Musik an. Ihr betet Ihn im Geist und in der Wahrheit an. 

Sie wusste es nicht. Sie wollte es wissen. Sie verstand es nicht, aber sie wollte es verstehen.  

 

Und ich frage Sie heute Morgen, wir verstehen vielleicht nicht alles, aber wir wollen alles verstehen. 

 

Und Gott sagte ihr, sie solle nicht versuchen, zu verstehen. Wie kann ich irgendetwas davon verstehen? 

Ich kann es nicht verstehen. Ich glaube dieses. Ich muss sie nicht verstehen. Gott ist Glaube und nicht 

verstehen. Wir glauben einfach, was Er gesagt hat. 

 

Also, wenn Gott Glaube ist und Er ist was? Offenbarung. Nun, ich verstehe, dass es viele gibt, die wie 

ein Baptist sagen: Hast du den Heiligen Geist empfangen, als du geglaubt hast? Es sollte heißen: Hast du 

den Heiligen Geist empfangen, seit du glaubst? Nun, jetzt seht ihr, wenn ihr den Heiligen Geist habt, 

werdet ihr es verstehen. 

 

Er spricht also mit einem Haufen Leute hier, die es nicht verstehen, und er sagt, nun, man muss es 

wirklich nicht verstehen, die Vor- und Nachteile, aber man muss es wirklich verstehen. Denn wenn du 

den Heiligen Geist hast, wird Er dich in alle Wahrheit führen. Wie willst du zur ganzen Wahrheit gehen, 

wenn du nicht verstehst, was Wahrheit ist und was nicht Wahrheit ist? 

 

Bruder Branham sagt also nicht, dass du ein Idiot sein sollst und Gott folgen. Er sagt, du musst glauben. 

Nun, was ist ein Glaube? Was ist ein Glaubenssystem? Es ist ein Verständnis für eine bestimmte Sache. 

Also lasst uns einfach das ganze Englisch und alle Fakten richtig machen, dass es kein totaler Mangel an 

Verständnis ist, von dem er spricht. 

 

Er sagt: "Schau, ich verstehe all diese Visionen nicht, wie sie funktionieren, aber ich weiß, dass sie 

funktionieren, in Ordnung? Ich verstehe die Vor- und Nachteile der Entrückung nicht und wie wir 

verändert werden sollen. Aber wisst ihr was? Ich glaube es. 

 

44 Vergleichen wir nun Gottes Eden mit dem Eden Satans jetzt, nach sechstausend Jahren, in denen die 

wahre Auslegung des verheißenen Wortes Gottes auf das Zeitalter verdreht wurde. Vergleichen wir es 

jetzt und sehen wir, wo wir es bekommen.  

 

Beachtet also, dass Satans Königreich durch eine Verdrehung der Wahrheit errichtet wurde. 

Wie ich schon sagte, Ehebruch und Unzucht sind eine Perversion einer rechtschaffenen Handlung. OK, 

er nimmt also das, was gerecht ist, und pervertiert es.  

 

So wie Er es mit der Gemeinde zurzeit Christi tat, in Jesus, als er versuchte, Gottes loyale Söhne davon 

abzuhalten, die Wahrheit zu erkennen. (Das ist es, was Satan getan hat.) Dass Gott Seine Söhne hierher 

gestellt hat, Seine Eigenschaften, um mit Ihm Gemeinschaft zu haben, indem er Sein Wort hört.  

 

Matthäus 23:13 Aber wehe euch, ihr Schriftgelehrten und Pharisäer, ihr Heuchler, dass ihr das Reich 

der Himmel (Das bedeutet, dass Sie es schließen.) vor den Menschen zuschließt! Ihr selbst geht nicht 

hinein, (Beachten Sie ihr Motiv) und die hinein wollen, die lasst ihr nicht hinein. 

 

Mit anderen Worten, wenn ich es nicht kann, kannst du es auch nicht tun. Ich will es nicht tun, also werde 

ich es nicht zulassen das du es tun kannst.  
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Römer 1:18 Denn der Zorn Gottes ist vom Himmel herab geoffenbart gegen alle Gottlosigkeit und 

Ungerechtigkeit (Ungerechte Weisheit) der Menschen, die die Wahrheit in der Ungerechtigkeit halten; 

(Ungerechtig-Weisheit. Sie halten also an einem falschen Verständnis fest. 

 

45 Wie wäre es, wenn du deinem Vater treu ergeben wärst und er dir sagen würde: "Mein Sohn, geh 

nicht in das Wasser da draußen und schwimme, denn in diesem Wasser sind Alligatoren."  

 

Jetzt verstehst du vielleicht nicht, wie die Alligatoren ins Wasser gekommen sind. Du verstehst vielleicht 

nicht, wie viele es sind. Sie verstehen vielleicht nicht, welche Größe sie haben. Aber dein Vater sagte, tu 

es nicht, weil. Das ist Glauben. 

 

Und ein Kerl kommt zurück und sagt: "Wahrlich, so ein hübsches Wasser wie das, da sind keine 

Alligatoren drin." Nun, auf wen wirst du hören?  

 

Wenn du ein echter Sohn bist, wirst du auf deinen Papa hören. Und ein echter Sohn oder eine echte 

Tochter Gottes nimmt zuerst Gottes Wort. Es ist mir egal, was andere darüber sagen; sie nehmen zuerst 

Gottes Wort. Da ist Gift im Becher, und sie glauben es.  

 
Der Glaube an Sein ganzes Wort, Seinen Samen, brachte ein Eden der Heiligkeit, der Liebe und des 

ewigen Lebens. Das ist es, was Gottes Eden hervorbringt: Heiligkeit, und es brachte ein Eden der 

Heiligkeit, der Liebe, des Verständnisses, der Perfektion und des ewigen Lebens. Das ist es, was Gott 

plant: Sein Wort, Sein Samen, das ist es, was Seine Gemeinde am Ende sein wird. Es wird das Gleiche 

Ding sein.  

 

46 Beachte, hier ist ein Gedanke. Vergiss es nicht. Ich werde ein anderes Mal darauf zurückkommen, 

oder auf eine andere Botschaft, aber wisst ihr, Gott sagte: "Lass jeden Samen seiner Art 

hervorbringen." Ist das Gottes Gebot? Nun, was nützt ein Prediger oder irgendjemand anderes, der 

versucht, dieses Wort dazu zu bringen, etwas anderes zu sagen? Seht ihr?  

 

Jedes Wort Gottes ist ein Samen (Jesus hat es gesagt), ein Samen, das ein Sämann gesät hat. Wenn also 

Markus 16 Gottes Wort ist, dann wird es auch seinesgleichen hervorbringen. Wenn Maleachi 4 Gottes 

Wort ist, dann wird es seine Art hervorbringen. Und jede andere Verheißung muss von ihrer Art 

hervorbringen.  

 

Nun erhielt ich eine E-Mail von einem Bruder aus Südamerika, und er erwähnte, dass er aus Johannes 

1:1-5 und 1. Johannes 1:1-5 und 1. Mose 1 und 3 und Hebräer 1:1-3 und einfach aus verschiedenen 

Schriften gelehrt hat. Und ich sagte, das sind gute Schriften. Es ist sehr gut, dass Sie sie verwenden. 

 

Er fragte: "Nun, wie passen die Grundsätze zusammen, die Bruder Vayle gelehrt hat?" Und ich sagte, 

nun, Bruder Vayle sagte, dass er in etwa 80 bis 85% seiner Predigten Rechtfertigung predigte, und er 

sagte mir, er sagte Brian, er sagte, wenn du Rechtfertigung predigst, Alpha Omega. Mit anderen Worten, 

das Verständnis des ersten Zeitalters und des letzten Zeitalters ist dasselbe. Erste Botschaft, letzte 

Botschaft, erster Dienst, letzter Dienst. 

 

Und dann bringst du Zwillinge ins Spiel, was bedeutet, dass du das Negative und das Positive predigst. 

Man kann also keine Botschaft predigen, das ist alles positiv, weil es verzerrt  ist. Man muss beide Seiten 
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des Themas predigen und aufzeigen, die Parallelität der Schrift. Okay, ich habe ihm gesagt, dass das die 

drei Doktrinen sind. Nun, es gibt noch andere, wie Säen und Ernten und den Zehnten zu geben. Aber das 

waren nicht, wie er wirklich predigte, vielleicht ein oder zwei Botschaften in der Stewardship über diese 

Dinge. 

 
Aber der Schwerpunkt lag auf diesen 3 Doktrinen, und weil man versteht, wer Melchisedek ist, wenn 

man dieses Doktrinen versteht, und so weiter. Wie auch immer, was ich zu sagen versuche, ist, dass jede 

Verheißung Gottes von Seiner Art hervorbringen wird, und wir sitzen hier und suchen möglicherweise 

in diesem Frühling nach einer Auferstehung. 

 

OK, jetzt erinnerst du dich, wenn es herkommt? Wann beginnt dieses Jahr der Frühling? 21. März, und 

es geht bis zum 21. Juni. Also drei Monate vom 21. März bis zum 21. Juni. Das ist also noch eine lange 

Zeit. Ich meine, es steht kurz bevor, aber es kann auch einige Monate dauern. 

 

Wissen Sie, die Leute haben mir letzte Woche die Frage gestellt, wie es sein kann, dass Trump, wenn 

wir bei Daniel 8 richtig liegen, im Grunde machtlos geworden ist, aber jetzt wird er alles gewinnen und 

wieder an die Macht kommen. Ich sagte, nun eine Minute, woher wissen wir das. Alles, was wir wissen, 

ist, dass Putin in den USA in der vergangenen Woche einen Atombomber geflogen hat. Er zeigt seinen 

Leuten, dass sie bereit dafür sind. Er hat der Öffentlichkeit gesagt, dass sie dazu bereit ist. 

 

Die Atomkraft wird also eines Tages fliegen. Und siehe, er fühlt sich gerecht, weil er das Gefühl hat, 

dass sie eine christliche Nation sind. Aber die USA sind zu einer Sodomiten Nation geworden. Und er 

ist richtig. Er hat also sozusagen jedes Recht, so zu denken. Und so wird er die Schrift erfüllen, indem er 

es tut. Denken Sie also nicht, dass Gott ihn nicht dazu angespornt hat, diese Nation zu richten. Es wird 

also bald passieren. Ihr müsst also eure Augen auf Christus richten, auf das, was Er jetzt tut, und sehen, 

wie das Wort offenbar wird. 

 

Bruder Branham sagt also: 47 Seht ihr? Seht Satan hier draußen in Verkleidung. Er versucht zu sagen: 

"Es ist nicht so." Verstehst ihr es? Seht ihr, Satan sagt: "Oh, das ist nicht für diesen Tag. (Also werden 

wir einfach weiter unsere Pfingstler Botschaft predigen.) Das war eine andere Zeit. Das bedeutet nicht 

einmal das." Jeder Same muss aus seiner Art hervorbringen. So hat Gott Sein Eden gegründet. Ist das 

richtig? Und hier ist es.  

 

So gründet Gott Seine Kirche: jedes Wort nach seiner Art. "Die Menschen werden nicht vom Brot allein 

leben, sondern von jedem Wort, das aus dem Mund Gottes kommt." Seht ihr? Satan, er wird etwas 

anderes nehmen, aber Gott sagte: "Jeder Same nach seiner Art." Wenn die Verheißung lautete: "Diese 

Zeichen werden denen folgen, die glauben..." 

 

Nun sagt die Kirche: "Tritt der Kirche bei, rezitiere das Glaubensbekenntnis; Kenne den Katechismus." 

(Sagen wir es einfach so. Die Kirche sagt, tretet der Kirche bei. Rezitiere die Parousia, rezitiere die 

Gottheit.) das Glaubensbekenntnis; kenne den Katechismus." So etwas gibt es in der ganzen Bibel nicht. 

Jesus aber sagte: "Diese Zeichen werden denen folgen, die glauben.  

 

Mit anderen Worten, du kannst Gott nicht korrekt predigen und eine Konfession sein. Ich kenne eine. Ich 

habe mit ihnen korrespondiert. Und du kannst die Parousia predigen und eine Konfession sein, weil die 

Zeugen Jehovas es tun. Du kannst also die Wahrheit predigen und sie trotzdem nicht haben. Das ist es, 

was ich sage.  
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In Meinem Namen werden sie die Teufel austreiben. Sie werden in neuen Zungen reden. Wenn sie 

Schlangen nehmen oder tödliche Dinge trinken, schadet es ihnen nicht. Wenn sie den Kranken die Hände 

auflegen, werden sie gesund werden." Wo ist ein Mann, der das leugnet? Seht ihr?  

 

Mit anderen Worten, es ist mir egal, ob du es siehst oder nicht. Es ist mir egal, ob sich diese Dinge in 

deinem Leben manifestieren oder nicht. Gott sagte zu diese: Sie müssen geschehen. 

 

Du hältst an allem fest, was Gott dir gesagt hat. Nur weil du sie nicht siehst, heißt das nicht, dass sie nicht 

real sind. Es wird nur sehr wenige Menschen geben, die sie sehen. So wie ich diese Botschaft vor ein 

paar Monaten über die 50 verschiedenen Dinge gepredigt habe, die Gott getan hat, die in meinem Leben 

streng übernatürlich waren. Und ich war Zeuge dessen, was Er tat. Ich habe den Regenbogen nicht 

kommen lassen. Ich habe den Sturm nicht zum Stillstand gebracht. Ich habe nicht dafür gesorgt, dass der 

Wind aufhörte zu sausen. 

 

Gott tat es. Und Er sagte mir: "Wozu sitzt du da auf deinem Sitz?" Steh auf und sprich. Alles klar. Das 

habe ich getan. Ganz genau. Ich tat, was Er mir sagte. Nun, das macht mich nicht mehr als nur zu deinem 

Bruder. Es bedeutet, dass Gott es getan hat. 

 
Mose teilte das Rote Meer nicht. Es tut mir leid, wenn du das denkst, du bist vermasselt. Der Apostel 

Paulus hat keine Wunder vollbracht. Es war nicht Paulus. Es war nicht Jesus. Er sagte, Ich könne nichts 

anderes tun als das, was der Vater Mir zuerst zeigt. Wer war es also? Es war der Vater, der zuerst zeigte, 

was zu tun war. Einfach ein Sohn Gottes zu sein bedeutet, zu sagen: "Schau, wenn ich diese Zeichen 

haben will, die denen folgen, die glauben, dann werde ich glauben, dass es das ist." Jetzt liegt es an Gott, 

ob Er sie tut oder nicht. Wenn Gott sie nicht tut, dann, wenn es nötig ist, und ich bin den gleichen Weg 

gegangen wie jemand anderes und Gott ehrt das nicht, dann respektiert Gott die Personen. Und weißt du 

was? Gott kann nicht die Achtung vor Personen haben. Dann log Gott. Und doch wisst ihr was? Gott 

kann nicht lügen. Irgendetwas stimmt also nicht mit meinem Glauben. Ich sollte meinen eigenen Glauben 

überprüfen.  

 

[P. 291-292 Von Gottes einzige vorgesehene Anbetungsstätte, wo Bruder Branham sagte: "Mögen wir 

in Ihm gefunden werden, dem einzigen vorgesehenen Ort. Und Er ist das Opfer. Wir bringen Ihn, von 

dem wir gehört haben, Jesus Christus, durch die Taufe des Heiligen Geistes, durch den Namen Jesu 

Christi, in das Haus Gottes.  

 

Und dort wird unser Opfer angenommen und wir werden in die Familie gebracht; denn obwohl wir in 

der Welt umherirrten, wurden wir vor Grundlegung der Welt zu Söhnen und Töchtern Gottes ordiniert.  

 
Danke dafür, Vater. Oh, wie könnte jemand so etwas jemals rückgängig machen? (wenn Sie die Wahrheit 

gefunden haben, dass Gott Sie aus der Welt auserwählt hat)? An dem Tag, an dem ich gerettet wurde, 

gingen Millionen verloren. O sterbendes Lamm, wie kann ich Dir je danken? Wie kann mein Herz je 

ehrfürchtig genug vor Dir sein? Hilf mir, lieber Gott, wahrhaftig zu leben.  

Hilf meinem Volk, wahrhaftig zu leben. Ich bete für sie, Herr, alle, dass Du ... Gott, irgendwie nicht ... 

ich wüsste nicht wie ... ich weiß nicht wie, nur wie ich fragen soll, Herr; und vielleicht frage ich das nicht 

einmal auf die richtige Art und Weise. 

 

Denkt daran, Bruder Branham, er wusste überhaupt nicht, was er tun sollte. Gott lag ihm auf dem Herzen, 

so dass er nicht einmal wusste, wie man buchstabiert. Also hatte er das Alphabet einfach an einen Baum 
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gehängt und gedacht, dass Gott herausfinden würde, was er meinte. Wenn du also diese Dinge nicht in 

deinem Leben hast und die Manifestation der Söhne Gottes eine Realität ist, und du sie nicht in deinem 

Leben hast, dann überprüfe deinen eigenen Glauben. Das ist alles, was ich sage. Ich bin nicht sauer auf 

dich. Ich sage nicht, dass du es nicht verstehst. Ich sage nur, dass Ihre Annäherung falsch war, weil Ihr 

Objektiv richtig ist. 

 
Du hast also so viel für dich getan, aber dein Motiv war falsch, weil du denkst, dass du darauf wartest, 

dass Gott irgendein Super-Duper-gewaltiges Wunder vollbringt. Und das Wunder ist, dass du atmest, 

und das Wunder ist, dass du jedes Mal, wenn du einatmest, mehr Leben in dich hineinatmest, und das 

Wunder ist, dass du, wenn du isst, wachst und Fasern in deinem Körper reproduzierst und das Wunder 

ist, dass du lebst. 

 

OK, fangen wir einfach damit an. Wenn du also Gott dafür nicht danken kannst, dann weiß ich nicht, 

wofür du anfangen kannst, Ihn zu danken, aber wenn du einmal anfängst, Ihm für deinen Atem zu danken. 

Für jedes Mal, wenn Er dir hilft, egal was es ist, auf die Toilette zu gehen oder was auch immer. Und ich 

sage das nur, nicht scherzhaft zu sein, ich sage, dass es eine Realität ist. Wie viele Kinder sagen: "Mama, 

hilf mir", und sie wollen lernen, wie man auf die Toilette geht? Nun, das ist auch bei Erwachsenen so. 

Steige also einfach von deinem hohen Ross herunter und erkenne, dass die Feuersäule auf dem Szene ist, 

dass Er versucht, dich zu erreichen. 

 

Sei nicht so interessiert an deinem Job oder deiner Frau oder deiner Familie oder was auch immer, und 

setze Gott an die zweite Stelle. Setze Ihn an die erste Stelle. Sucht zuerst das Reich Gottes, und dann 

werden alle diese anderen geschehen, aber suchet nur, denn Er kommt nur zu denen, die Ihn suchen. 

 

Aber Du verzeihst mir meine Unwissenheit, Herr, und schau nur auf mein Herz. Ich bete, dass nicht einer 

von ihnen verloren geht, nicht einer von ihnen, Vater. Ich beanspruche sie, alle, für Dich. Im Namen Jesu 

Christi. Amen. 

 

Und das tue ich auch, ich bete für jeden, den ich kenne, der diese Predigten hört. Ich bete für sie, dass sie 

ihr Leben beeinflussen werden. 

 

Ich hatte einen jungen Mann, der ein typischer Gläubiger war, und ich sage ein typischer 

Botschaftsgläubiger, der sagte, dass er an Bruder Branham glaubte und an die Botschaft glaubte, aber nie 

über die Realität Gottes belehrt wurde. Und so verfing er sich in diesem oder jenem und stolperte und 

alles andere, so wie ein kleines Kind laufen lernte. 

 

Aber ich habe mich gemeldet und wir hatten jeden Tag Kontakt. Und dieser Bruder ist ein sehr guter 

Gläubiger geworden. Er liebt diese Botschaft und er liebt alles, was passiert. Es hat ihn einfach 

umgedreht. Er ist so dankbar, dass ihm die Augen geöffnet wurden. Nun, Gottes Wort tat das, weil ich 

es nicht bin. Er sagte, er habe sich alle Predigten angehört und allein dieses Wort erschaffe etwas in ihm. 

Das sollte es auch bei dir tun. 

 

Nun möchte ich mich dem Wort Gottes im Lichte dieser Aussage nähern. Denkt daran, dass wir es damit 

zu tun hatten, die gleiche Einstellung oder Denkweise zu haben, die Jesus hat, wie wir in 1 Petrus lesen... 

 
1.Petrus 4:1 Da nun Christus für uns im Fleisch gelitten hat, so wappnet auch ihr euch mit derselben 

Gesinnung; denn wer im Fleisch gelitten hat, der hat mit der Sünde abgeschlossen, 
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Ich kann sagen, dass das stimmt. Wenn du einen Schlaganfall erlitten hast, lebst du dein Leben für Ihn. 

Du lebst dein Leben nicht mehr für andere Dinge.  

 

Wenn wir uns also mit dem gleichen Verstand bewaffnen, mit dem Jesus Sich Selbst bewaffnet hat, dann 

werden wir auch das tun, was Jesus getan hat. Seht ihr, Gott kümmert sich zuerst um den Sinn und dann 

um den Rest unseres Wesens.  

 

Unseren Körper, unsere Seele und unseren Geist. Wenn Gott uns heiligt, dann nicht nur in unserem 

Denken, sondern es muss von unserem Denken in unser Handeln übergehen, also durch unseren ganzen 

Körper, unsere Seele und unseren Geist. 

 

Du weißt, dass du nicht nur einen Körper hast, wenn du Leben hast, du hast einen Körper, eine Seele und 

einen Geist. Und wenn dieses Wort uns, unser Leben geben soll, alles, was wir brauchen, dann übernimmt 

es auch die Seele und den Geist. 

 

Wir nahmen unsere Studio mit Römer, Kapitel 12:1-2 und begannen zu betrachteten das Fortschreiten 

der Wandlung zuerst vom Sinn und dann in den Körper, wobei wir sogar unsere Handlungen in die 

Unterwerfung unter das Wort Gottes brachten. 

 
Ich glaube, Apostel Paulus sagt: "Lasst es mich einfach vorlesen, damit ihr in der Erneuerung eures 

Sinnes verwandelt werdet." Und dann sagt er in Vers 3, dann gleicht ihr euch nicht dieser Welt an, 

sondern verwandelt euch durch die Erneuerung eures Sinnes. 

Darum will ich es euch vorlesen, Römer 12:1  Ich ermahne euch nun, ihr Brüder, angesichts der 

Barmherzigkeit Gottes, dass ihr eure Leiber darbringt als ein lebendiges, heiliges, Gott wohlgefälliges 

Opfer: Das sei euer vernünftiger Gottesdienst! 

 

Während die NIV sagt, was dein geistlicher Akt der Anbetung ist. 2 Und passt euch nicht diesem Weltlauf 

an, sondern lasst euch [in eurem Wesen] verwandeln durch die Erneuerung eures Sinnes, damit ihr prüfen könnt, 

was der gute und wohlgefällige und vollkommene Wille Gottes ist. 
 

Nun, woher weißt du, was Gottes Wille ist? Denn Sein Wort sagt euch, was Sein Wille ist. Deshalb 

glaube ich, dass es notwendig ist, dass wir die Bedeutung des passiven Glaubens erkennen, der zuerst 

kommt, bevor wir einen aktiven Glauben haben können. Weil Bruder Vayle im passiven Glauben etwa 

10 Wochen lang ununterbrochen darüber gepredigt hat. 

 

Und ich war dort und er sagte: "Wie viele von euch verstehen, was aktiver Glaube und passiver Glaube 

ist?" Und ich hob die Hand. Ich war der Einzige in dieser Kirche, der meine Hand hob. Wisst ihr das? 

Und ich erzählte es Bruder Vayle und sagte, dass wir in unserer Kirche am Mittwochabend in einem 

Kreis saßen und ich sie einfach Epheser Kapitel eins, Vers eins lesen und Vers 6 durchgehen ließ. 

Und wir lesen jeden einzelnen Vers. Und ich sagte: Tut das Gott, oder ist das deine Antwort auf das, was 

Gott getan hat? 

 

Als wir in der ersten Runde durchkamen, hatten wir nur eine Person, die einen Fehler gemacht hatte. Ich 

habe kein Problem daraus gemacht. Ich sagte nur, nun, eigentlich nein, das ist es nicht, aber schauen wir 

uns einfach an, warum es nicht so ist. Aber dann lesen wir den zweiten Vers, den dritten Vers, den vierten 

Vers, den fünften Vers und den sechsten Vers durch. 
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Nicht einen, und es gab Kinder im Alter von sechs Jahren, die lesen konnten, und dass bis ins 

Erwachsenenalter. Nicht eine einzige Person hat die Schriftstelle falsch verstanden. Sie wussten, dass es 

entweder Gott war oder sie wussten, dass es unsere Antwort auf das war, was Gott tat. Ich erzählte das 

zu Bruder Vayle, und er begann mit der Ansprache am Freitagabend, weil er dachte, dass sie das Gleiche 

tun würden. Das Problem ist nun, wenn du in die Sache gehst und denkst, dass du es weißt, und du weißt 

es wirklich nicht, dann wirst du es vermasseln. Aber wenn man sich darauf einlässt und sagt: Okay, lasst 

es uns einfach einen Gedanken nach dem anderen nehmen: Ist das Gott oder bin ich das? Dann werden 

Sie es sicherlich wissen. 

 

Ich glaube, es ist notwendig, dass wir die Bedeutung des passiven Glaubens erkennen, bevor wir einen 

aktiven Glauben haben können.  

 

Ich möchte auch, dass ihr versteht, dass passiver Glaube, der isoliert und allein gehalten wird, auch keine 

Erfüllung der Prinzipien Gottes ist.  

 

Viele Menschen haben einen passiven Glauben, Gottes Prophet hat es getan, Gottes Prophet hat es getan, 

Gottes Prophet hat es getan? Aber sie haben keinen aktiven Glauben, der ihre Antwort darauf ist. Daher 

ist ihre Frucht für die Saison nicht korrekt. 

 
Nun wissen wir, dass wir in den letzten Wochen Bruder Branhams Botschaft studiert haben, die sich auf 

unser Verständnis im Sinn bezieht, das an erster Stelle stehen muss.  

Und dann, wenn wir etwas im Sinn haben, mit dem wir uns befassen müssen, wird Gott dieses 

Verständnis in unserem Sinn salben, und es wird dann in unsere Seele hinabfallen, und dann wird es zu 

einer spirituellen Offenbarung.  

 

Dann wird es uns als geistliche Offenbarung leiten und auf dem Weg halten. Es wird unser Sein, unser 

ganzes oder vollständiges Sein, Körper, Seele und Geist lenken. So übernimmt es die Kontrolle über 

unser dreieiniges Wesen. 

 

Bruder Branham lehrte uns aus PP 37 Inter Veil 56-0121 : "Es gibt einen intellektuellen Glauben. Und 

es gibt einen Glauben, der von Herzen kommt.  

 

Die meisten Menschen haben einen intellektuellen Glauben. Gott sandte einen Propheten. Das wars. Das 

ist nicht schwer zu verstehen. Es ist nicht schwer, einen intellektuellen Glauben zu haben, denn das ist 

der erste Punkt, an den wir kommen müssen, der intellektuelle Glaube. Aber die meisten Menschen haben 

keinen Glauben, der von Herzen kommt.  

 

Und wir lesen bei Hesekiel , dass Gott uns ein neues Herz gibt, das zuerst ein neues Verständnis ist, dann 

gibt er uns einen neuen Geist, der ein neues Verlangen ist, und schließlich, wenn wir bereit sind, gibt er 

uns Seinen Geist. Und jetzt lasst uns das einfach selbst lesen... 

Hesekiel 36:26-28 Und ich will euch ein neues Herz geben und einen neuen Geist in euer Inneres legen; 

(Nun, wenn Er ein neues Herz sagt, will Ich euch geben, dass Bruder Branham sagt, dass das das 

Verständnis ist. Und einen neuen Geist in euer Inneres legen, ich will das steinerne Herz aus eurem 

Fleisch wegnehmen und euch ein fleischernes Herz geben; 27 ja, ich will meinen Geist in euer Inneres 

legen und werde bewirken, dass ihr in meinen Satzungen wandelt, (Beachten Sie nun, dass Er auf uns 

einwirkt. Der Sohn tat nichts anderes als das, was der Vater Ihm zuerst zeigte) und meine 
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Rechtsbestimmungen befolgt und tut. 28 Und ihr sollt in dem Land wohnen, das ich euren Vätern gegeben 

habe, und ihr sollt mein Volk sein, und ich will euer Gott sein. 

 

Und nun, aus der Botschaft, IMPERSONATION. VON. CHRISTENTUM, JEFF. Im Jahr 57 sagte 

Bruder Branham: "Gott musste dir ein neues Herz geben, nicht ein zusammengeflicktes, sondern ein 

neues Herz. Das ist dein Intellekt, mit dem du denkst, eine neue Art des Denkens. Dann gibt Er euch 

eine neue Denkweise: "Ja, das ist richtig." Dann sagte Er danach: "Dann werde ich euch einen neuen 

Geist geben." Was ist das? Ein neues Verlangen, ...  

Nachdem du ein neues Herz und einen neuen Geist bekommen hast, sagte Er: "Dann werde Ich Meinen 

Geist einsetzen..." Sein Geist, ein Teil des Logos in dir, der deine Emotionen kontrolliert."  

 

Wir sehen also, dass dieses neue Herz eine neues Denken oder eine neue Denkweise ist. Dann bringt es 

ein neues Verlangen in dein Herz. Wer Hunger und Durst nach Gerechtigkeit hat, der wird gefüllt werden.  

 

Dann öffnet dieses neue Verlangen die Tür deines Herzens, um den Heiligen Geist hereinzulassen, damit 

er durch Sein Wort, das der Logos ist, die vollständige Kontrolle übernimmt. Wenn also Gottes Wort 

Seinen Platz in deinem Herzen einnimmt, wird Sein Wort zu deinem Bindepfosten in deiner Seele.  

 

Und eure Seele hat nur eines, was sie tun kann, und das ist, das Wort Gottes anzunehmen oder 

abzulehnen. Und das geschieht, bevor du den Heiligen Geist empfängst.  

 

Sobald du das Wort Gottes in deine Seele aufgenommen hast, bist du durch den Geist des Wortes 

versiegelt, und alles, was dem Wort widerspricht, wird bei dir keine Glocke läuten, wie Bruder Branham 

es gerne ausdrückte.  

 

Was dann geschieht, ist, dass du anfängst, alle Dinge durch das Wort zu wahrnehmen. Du vergleichst 

geistliche Dinge mit geistlichen Dingen und misst alles, was dir in den Sinn kommt, mit dem Wort Gottes.  

 

Solange ein Mensch das Wort Gottes nicht in seine Seele aufgenommen hat, kann er den Unterschied 

zwischen irgendeinem Wort und Gottes Wort nicht erkennen.  

 

Und das ist die Wahrheit. Das ist der Grund, warum es so viele Kirchen gibt, und ich sage das nicht, um 

gemein gegen die Botschaft zu sein. Ich sage das, weil ich es weiß. Ich war schon in anderen Kirchen. 

Ich meine, meine Güte. Hört nur, sie hatten ein Doktrin drüben im Kongo, die besagte, jetzt, wo wir den 

Doktrin haben, können wir wieder Schlangen essen? Ja. Wie man so schön sagt: Nun, jetzt, wo wir den 

Doktrin haben, können wir Fleisch essen. Ich meine, gib mir eine Pause. Das ist so dumm. So etwas habe 

ich in meinem ganzen Leben noch nie gehört. Aber die Menschen fallen in diese Leichtgläubigkeit. 

 

Denn das Wort, wenn es in deine Seele kommt, wird zum Absoluten deines Lebens und alles, was du 

denkst, tust oder sagst, wird zum Wort Gottes zurückgebracht, um zu sehen, ob es das Wort erfüllt oder 

nicht. 

1. Korinther 2:10-14 Gott aber hat sie uns offenbart durch seinen Geist; denn der Geist (und das ist 

Gottes Geist, und es gibt nur einen, Den Geist, Den Geist Gottes) erforscht alle Dinge, ja, die tiefen 

Dinge Gottes. Denn wer von den Menschen kennt die [Gedanken] des Menschen als nur der Geist des 

Menschen, der in ihm ist? So kennt auch niemand die [Gedanken] Gottes als nur der Geist Gottes weiß. 
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(Ich habe das Wort weiß hinzugefügt, aber das ist es, was es bedeutet). Wir aber haben nicht den Geist 

der Welt empfangen, sondern den Geist, der aus Gott ist, sodass wir wissen können, was uns von Gott 

geschenkt ist; 

 

Gott gibt uns also Seinen Geist, damit wir Ihn erkennen. Wenn Bruder Branham also sagt, dass man nicht 

verstehen muss, man muss einfach glauben. In einem Fall weiß ich, dass er mit einem Mädchen im 

Teenageralter spricht. 

 

In einem anderen Fall hätte er vielleicht auf der Kanzel gesagt, dass er mit Menschen sprach, die 

ungläubig waren oder einfach nicht den Heiligen Geist hatten. Ich glaube, Bruder Branham hat gesagt, 

dass Sehen, Verstehen bedeutet. Als Jesus sagte, dass du das Reich Gottes nicht verstehen wirst, wenn 

du nicht den Heiligen Geist hast. Das hat Er gesagt. Wie kannst du dann zurückkommen und sagen, dass 

du es nicht verstehen musst?  

 

Jetzt verstehst du vielleicht nicht die Details, so wie ich nicht verstehe, wie Nuklear Physik funktioniert, 

aber ich weiß, dass es funktioniert. Ich weiß nicht viel über Elektrizität, aber ich weiß, wie man sie 

verdrahtet, und ich weiß, dass sie nach dem Prinzip der Elektrizität funktionieren wird. Also ja, du musst 

es verstehen. 

13 und davon reden wir auch, nicht in Worten, die von menschlicher Weisheit gelehrt sind, sondern in 

solchen, die vom Heiligen Geist gelehrt sind, indem wir Geistliches geistlich erklären.  

14 Der natürliche Mensch aber nimmt nicht an, was vom Geist Gottes ist; denn es ist ihm eine Torheit, 

und er kann es nicht erkennen, weil es geistlich beurteilt werden muss. Es ist unmöglich für ihn, es zu 

wissen. 

Was ich nun versuche, an euch zu richten, ist folgendes: Wir sollen nämlich zuerst ein Verständnis 

erhalten (das ist die Rolle, die der Wahre Fünffache Dienst in diesem großen Drama spielt). Sie bringen 

uns das wahre Verständnis der Schrift vor Augen.  

 

Als nächstes erweckt dieses neue Verständnis in unserem Herzen ein Verlangen nach Gottes Wort.  

 

Schließlich sendet Gott Sein Wort in unsere Herzen durch den Heiligen Geist, der unser eigentlicher 

Lehrer ist, und Er salbt das Verständnis in unseren Herzen und wird so zu einer geistlichen Offenbarung. 

Bruder Branham sagte: "Wir beginnen mit einem intellektuellen Verständnis. Aber wenn der Heilige 

Geist sie salbt, sinkt sie in unsere Herzen und wird zu einer dynamischen Offenbarung. 

 

Das ist der Grund, warum Johannes in 1. Johannes 2:20 sagt: "  Und ihr habt die Salbung von dem 

Heiligen und wisst alles."  

Diese Offenbarung übernimmt dann die Führung unseres ganzen Körpers, unserer Seele und unseres 

Geistes und vervollkommnet so den Gläubigen durch das Waschen des Wassers durch das Wort.  

 

So wird in der Tat jede Faser unseres Körpers dem Wort Gottes unterworfen, das in unseren Herzen lebt 

und bleibt, dass uns für den Tag, an dem wir leben, in die Gefangenschaft des Wortes bringt und uns Ihm 

unterwirft.  

 

Wir sind nicht gezwungen, Lutheraner zu sein, wir sind nicht gezwungen, Methodisten oder gar 

Pfingstler zu sein. Es ist nicht die Botschaft des Tages. Die Botschaft für diesen Tag ist, dem ganzen 

Wort zu glauben. Alles (A-L-L-E-S), das ganze Wort. 
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So wird das Opfer zu einem lebendigen Opfer, nicht nur zu einer mentalen Vorstellung. Und so verändert 

es tatsächlich die Handlungen, die im Körper ausgeführt werden.  

 

Römer 7:14 Paulus sagt uns, dass das Gesetz geistlich ist und nicht  Fleischlich, denn wenn es für das 

Fleisch wäre, dann könnte man von uns erwarten, dass wir das Gesetz Fleischlich erfüllen, aber da es 

geistlich ist und nicht für das Fleisch, dann kann das Fleisch es in keiner Weise erfüllen.  

 

Deshalb schaut Gott nicht auf das Fleisch, sondern auf das Verlangen im Herzen, und so kann dein Leib, 

obwohl dein Verlangen gerecht und heilig sein mögen, aufgrund der gemischten Natur wegen der 

Übertretung Evas vielmals täglich zurückfallen.  

 

Beachte nun, wie dies mit dem zusammenhängt, was Bruder Branham sagte: Gott wird nicht in dein Herz 

kommen, um es mit Seinem Geist zu füllen, der Sein Wort ist, bis sich die Begehre geändert haben.  

 

Nun müsst ihr zuerst ein neues Begehren empfangen, dann ein neues Verlangen, das Er einen neuen 

Geist nannte, und wenn ihr dieses neue Verlangen empfangt, dann wird Gott durch Sein Wort in euch 

kommen.  

 

Gott kommt nicht in der ersten Minute, in der du dieses neue Verständnis hast, in dein Herz. Oh nein! 

Uh, Uh! Es gibt eine Reihenfolge zu Seinem Kommen. Er wartet darauf, dass zuerst die Begehre geändert 

werden, und dann wird Er kommen.  

 

Viele Menschen haben das Evangelium gehört und schienen es für eine kurze Zeit freudig anzunehmen, 

aber bevor die Begehre geändert werden, fallen sie ab und kommen so nie zu diesem neuen Verlangen. 

Und warum ist das so?  

 

Weil Gott ihnen eine Prüfung dieses neuen Verständnisses schickt und weil sie nicht dazu bestimmt sind, 

die Prüfung zu bestehen, kommen sie zu kurz und werden leicht durch das Wort beleidigt.  

Manche Menschen kommen so weit, aber wenn das Wort von Dingen spricht, die sie in den Geldbeutel 

schlagen, oder von Dingen, die sie tun sollten, oder von einer Lebensweise, die sie ihre Popularität bei 

den Jungs oder Mädchen verlieren lässt, dann verlieren sie das, was sie begehrten, und bevor sie es 

wissen, fallen sie von der Wahrheit ab.  

 

Bruder Branham sagte, Gott werde Sein Wort nicht in irgendjemanden legen. Er wird Seinen Geist nicht 

in irgendjemanden legen. Seht ihr, diese Wahrheit dieser Lehre der Botschaft ist nicht für alle, es ist 

einfach nichts für sie. 

 

In Hebräer 12:6-7 lehrt uns Apostel Paulus: "Jeder Sohn, der zu Gott kommt, muss zuerst geprüft und 

getestet werden. Und wenn du die Prüfung nicht bestehen kannst, dann bist du kein wahrer Sohn, sondern 

ein geborener Bastard, was bedeutet, dass du dem Wort gegenüber illegitim bist."  

 

Matthäus 13:18-23 Hört nun das Gleichnis vom Sämann! Wenn jemand das Wort des Reiches hört und 

es nicht versteht, dann kommt der Gottlose und fängt weg, was in sein Herz gesät wurde.  

Dieser Mangel an Verständnis öffnet euch also für den Teufel. Das ist der Grund, warum es 

Rechtschaffenheit, rechte Weisheit und Ungerechtigkeit gibt, die unrechte Weisheit ist. 
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Er ist es, der den Samen am Wegesrand empfing. Wer aber den Samen in steinerne Gegenden 

aufgenommen hat, der ist es, der das Wort hört und es mit Freude empfängt; Doch er hat nicht in sich 

selbst Wurzel, sondern harrt eine Weile, denn wenn um des Wortes willen Drangsal oder Verfolgung 

entsteht, wird er nach und nach beleidigt.  

 

Wer auch Samen unter den Dornen empfängt, der ist es, der das Wort hört; und die Sorge dieser Welt 

und die Täuschung der Reichtümer ersticken das Wort, und das Wort wird unfruchtbar.  

 

Wer aber den Samen in den guten Boden aufgenommen hat, der ist es, der das Wort hört und versteht, 

der auch Frucht bringt und Frucht bringt mit Geduld, manche hundertfach, manche sechzigfach, manche 

dreißigfach. 

 

Ihr werdet feststellen, dass die erste Gruppe, die erwähnt wird, diejenigen sind, die das Wort hören, aber 

weil sie es nicht verstehen, kann der Teufel eintreten und ihnen das Verständnis wegnehmen, das sie 

erhalten haben, und so fallen sie einfach von der Wahrheit ab.  

 

Dann gibt es jene, die das Wort hören, aber wenn die Prüfungen beginnen, können sie es nicht ertragen, 

und weil auch sie nicht wirklich verstehen, woran es geht, geben sie auf und fallen auch von der Wahrheit 

ab.  

 

Dann haben wir den Haufen von Laodizea, der sich in die Sorgen der Welt und die Täuschung des 

Reichtums verstrickt, und diese Dinge ersticken das Wort, und es kann in diesen Menschen nicht das 

hervorbringen, was es hervorbringen soll. Das sind die törichten Jungfrauen, die rennen, aber das Rennen 

nicht beenden.  

 

Sie sind in der Falle gefangen, die man die Täuschung des Reichtums nennt. Geld, Geld, Geld, ist die 

Wurzel allen Übels. Und beachtet, dass diese Reichtümer betrügerisch genannt werden.  

 

Da diese Gruppe kein vollständiges Verständnis hat, sind auch sie nicht in der Lage, das wahre Wort 

Gottes, das Sein Heiliger Geist ist, in ihre Herzen zu empfangen, und so kommen sie zu kurz.  

 

Aber achtet auf die Gruppe, die den ganzen Weg in die Wahre Taufe des Heiligen Geistes kommt, sie 

sind diejenigen, die das Wort hören und es in ihren Herzen verstehen, und weil sie es verstehen, werden 

sie nicht von der Täuschung des Reichtums eingeholt, weil sie nicht getäuscht werden können.  

 

Sie sind konzentriert und bereit, und so bringt das Wort Frucht in ihnen hervor, manche sogar 

hundertfach. 

Du siehst, wie wichtig Verständnis für den Gläubigen ist. Und das ist der Grund, warum Eva fiel. 

Beachten Sie, dass Eva ein Verständnis hatte. Sie wusste es besser, als sich mit der Schlange zu 

teilnehmen, denn sie sagte der Schlange, dass wir nicht von dem verbotenen Baum essen dürfen.  

 

Es ist verflucht. Und doch zog die Schlange einen über sie und brachte sie trotzdem zum Essen.  

Er sagte ihr nicht, dass ihr Verständnis völlig falsch war, aber er sagte ihr, dass sie das Bild einfach nicht 

ganz verstanden hatte. Und so erklärte er es von ihr weg.  
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Und so trat sie hinter dem Schutz des Wortes hervor und fiel auf seine Auslegung oder sein Verständnis 

des Wortes Gottes herein.  

 

Und das ist genau das, wovor wir in 2. Petrus 2 gewarnt werden. 

Nun, wenn sie es hereinbringen wollten, dann mussten sie es von vornherein von irgendwo außerhalb 

der Botschaft bekommen. Nun, ich lese es einfach für Sie vor. 

 
In der Wuest-Übersetzung heißt es: 2. Petrus 2:1 Wie aber auch unter dem Volke falsche Propheten 

auferstanden sind, so wie auch unter euch falsche Lehrer sein werden, die von der Art sein werden, dass 

sie neben die wahre Lehre verderbliche Irrlehren bringen und sogar den Herrn, der sie erkauft hat, 

verleugnen und schnelles Verderben über sich bringen.  

 

Wenn sie also in die Botschaft eingebracht haben, dann kamen sie von außen. Früher waren sie Pfingstler, 

jetzt sind sie Botschaftsmenschen. Aber sie änderten ihre Doktrin nicht. 

 

Sie verstehen die Gottheit nicht richtig, wie es der Prophet gelehrt hat. Sogar den Herrn zu verleugnen, 

der sie gekauft hat. 

 

2 Und viele werden ihren verderblichen Wegen nachfolgen, und um ihretwillen wird der Weg der 

Wahrheit verlästert werden. 

 

Diese Menschen werden in die Botschaft kommen und ein falsches Verständnis des Wortes Gottes 

vermitteln und die Menschen werden in das verwickelt werden, was diese Männer als böse Interpreten 

des Wortes der Wahrheit sagen.  

 

3 Und aus Habsucht werden sie euch mit betrügerischen (erfundenen) Worten ausbeuten; (es hat mit 

Geld zu tun, dich ausbeuten, sich auf deine Kosten und auf Kosten deiner Seele bereichern).  

(aber das Gericht über sie ist längst vorbereitet, und ihr Verderben schlummert nicht.) 

von wem: für die von alters her ihr Urteil nicht müßig gewesen ist.  

 

Diese Menschen werden in die Botschaft kommen und ein falsches Verständnis des Wortes Gottes 

vermitteln und die Menschen werden in das verwickelt werden, was diese Männer als böse Interpreten 

des Wortes der Wahrheit sagen.  

 

In Römer 1:18 wird uns gesagt, dass diese Männer die Wahrheit tatsächlich runter halten oder 

unterdrücken werden. Warum? Weil sie ihre eigenen persönlichen Motive haben, um euch von der 

Wahrheit wegzubringen. 

 

In 2. Timotheus 3:13 wird uns gesagt, dass diese Menschen, die betrügen, auch selbst getäuscht werden.  

 

In Epheser 4:14 wird uns auch gesagt, dass diese Männer tatsächlich auf der Lauer liegen, um zu 

täuschen. (Dass wir von nun an keine Kinder mehr sind, hin- und hergeworfen und von jedem Winde des 

Doktrin umhergetragen durch die List der Menschen und die listige Schlauheit, mit der sie auf der Lauer 

liegen, um zu täuschen.)  

 

Das sind Männer mit Hintergedanken. Deshalb hat uns Bruder Branham immer gesagt, dass wir unsere 

Motiv überprüfen sollen. Motive spielen eine sehr wichtige Rolle und sagen wirklich viel darüber aus, 

woher du deine Quelle hast.  
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Dann kam Jesus 57-1213 P:3 sagte er. Ganz gleich, welcher Religion du angehörst, wenn du glaubst, 

dass Jesus Christus Gottes Sohn ist, habe Ihn als deinen Retter angenommen. Du bist mein Bruder und 

meine Schwester. Und wenn du angenommen bist und wenn Gott dich mit deinen Eigenheiten 

angenommen hat und ich mit meinen Eigenheiten, dann sollten wir dankbar genug sein, uns gegenseitig 

als Brüder und Schwestern anzuerkennen. Seht ihr, und wir arbeiten alle für ein großes Ziel, und das ist 

für Sein Königreich. Und alles andere wäre sowieso das falsche Motiv.  

 

In Johannes 3:19-21 Wir sehen die Taten von zwei Gruppen von Menschen. Der eine, der vor dem Wort 

flieht und sich Ihm nicht nähern will, und der andere, der zu es rennt.  

 

Und ihr Motiv wird durch ihr Flugmuster entlarvt, so wie auch der Gelbe Laubsänger und der Gelbe Fink 

durch ihr Flugmuster identifiziert werden. Der eine macht sich schnurstracks auf den Weg und der andere 

steigt und sinkt, steigt und sinkt, während er durch die Luft fliegt. 

 
Matthäus 23:13 Uns wird gesagt, dass der Grund, warum diejenigen, die sich der Wahrheit widersetzen, 

anderen nicht erlauben, hineinzugehen, darin besteht, dass sie selbst nicht hineingehen wollen. Warum? 

Denn Johannes sagte uns, dass sie durch das Licht sichtbar oder offenbart werden würden. 

 

Epheser 5:13 sagt uns, dass alle Dinge durch das Licht sichtbar (exposed) werden. 

 

Wir wissen also, dass das Licht sie tatsächlich sichtbar macht. Seht ihr, ihr könnt 20 und 40 Jahre in 

dieser Botschaft sitzen. Und du veränderst dich nicht. Wie ein Mann sagte: "Gesegneter Gott, ich bin seit 

40 Jahren in dieser Botschaft und ich habe mich kein bisschen verändert. Nun, wenn ich auch nur 2 

Wochen in dieser Botschaft bin und mich nicht verändert habe, bin ich nicht wiedergeboren worden. 

Denn wenn du wiedergeboren wirst, veränderst du dich, und das Licht verändert dich. 

 

Seht ihr, wir werden von Jesus und Paulus und Petrus und Judas und Jakobus und Johannes und sogar 

von William Branham gewarnt, dass falsche Gesalbte sich erheben und perverse Dinge reden werden, 

um Jünger hinter sich herzuziehen.  

 

Aber wir werden gewarnt, vor solchen zu fliehen.  

Apostelgeschichte 20:27-32 Denn ich habe nichts verschwiegen, sondern habe euch den ganzen 

Ratschluss Gottes verkündigt. 28 So habt nun acht auf euch selbst und auf die ganze Herde, in welcher 

der Heilige Geist euch zu Aufsehern gesetzt hat, um die Gemeinde Gottes zu hüten, die er durch sein 

eigenes Blut erworben hat! 

29 Denn das weiß ich, dass nach meinem Abschied räuberische Wölfe zu euch hineinkommen werden, 

die die Herde nicht schonen. 30 und aus eurer eigenen Mitte werden Männer aufstehen, die verkehrte 

Dinge reden, um die Jünger abzuziehen in ihre Gefolgschaft. 

 

Matthäus 7:15 Hütet euch aber vor den falschen Propheten, die in Schafskleidern zu euch kommen, inwendig, 

aber reißende Wölfe sind! 

16 An ihren Früchten werdet ihr sie erkennen. Sammelt man auch Trauben von Dornen, oder Feigen von Disteln. 

 

Beachte, dass er sagt, dass du sie an ihren Früchten erkennen sollst, von denen Bruder Branham uns 

gelehrt hat, dass sie lehren, was die Jahreszeit ist.  
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2 Thessalonicher 2:10-13 Ich möchte aus der Wuest-Übersetzung folgendes vorlesen: "jede Art von 

böser Täuschung, die auf die Leichtgläubigkeit derer gerichtet ist, die verloren gehen, und diese 

Leichtgläubigkeit wird dadurch verursacht, dass sie die Liebe zur Wahrheit nicht angenommen haben, 

um gerettet zu werden.  

 

Und darum wird Gott ihnen einen trügerischen Einfluss senden, dass sie an die Lüge glauben, auf dass 

alle gerichtet würden, die nicht an die Wahrheit glaubten, sondern Gefallen am Bösen fanden. 

 

1. Timotheus 4:1 NIV sagt uns, dass sie verführerische Geister und Doktrinen von Teufeln gebrauchen. 

Satans Boten, die sich als Engel des Lichts maskieren.  

 

Das ist 2. Korinther 11:13-15 Denn solche Leute sind falsche Apostel, betrügerische Arbeiter, die sich 

als Apostel Christi maskieren. 14 Und das ist kein Wunder, denn Satan selbst maskiert sich als Engel des 

Lichts aus.  

 

Man kann keinen der Briefe des Paulus lesen, ohne die Parallelität der Heiligen Schrift zu verstehen. 

Apostel Paulus war ebenso negativ wie positiv.  

 

15 Es ist daher nicht verwunderlich, wenn auch seine Diener sich als Diener der Gerechtigkeit ausgeben. 

Ihr Ende wird das sein, was ihre Taten verdienen.  

 

Paulus nennt sie diese superfeinen Aposteln, die gerechter sind, als Gott gerecht ist, aber falsch bis auf 

die Knochen, und seht ihr, was sie der Urgemeinde angetan haben. 2. Korinther 11:1 Möchtet ihr mich 

doch ein wenig in [meiner] Torheit ertragen! Doch ihr ertragt mich ja schon. 2 Denn ich eifere um 

euch mit göttlichem Eifer; denn ich habe euch einem Mann verlobt, um euch als eine keusche Jungfrau 

Christus zuzuführen. 

3 Ich fürchte aber, es könnte womöglich, so wie die Schlange Eva verführte mit ihrer List, auch eure 

Gesinnung verdorben [und abgewandt] werden von der Einfalt gegenüber Christus. 4 Denn wenn der, 

welcher [zu euch] kommt, einen anderen Jesus verkündigt, den wir nicht verkündigt haben, oder wenn 

ihr einen anderen Geist empfangt, den ihr nicht empfangen habt, oder ein anderes Evangelium, das ihr 

nicht angenommen habt, so habt ihr das gut ertragen. Mit anderen Worten, du bist nicht scharfsinnig.  

 

Galater 1:6-9 Mich wundert, dass ihr euch so schnell abwenden lasst von dem, der euch durch die Gnade 

des Christus berufen hat, zu einem anderen Evangelium, 

7 während es doch kein anderes gibt; nur sind etliche da, die euch verwirren und das Evangelium von 

Christus verdrehen wollen. 8 Aber selbst wenn wir (das ist Paulus) oder ein Engel vom Himmel (sogar 

der Engel des Herrn) euch etwas anderes als Evangelium verkündigen würden als das, was wir euch 

verkündigt haben, der sei verflucht! 

9 Wie wir es zuvor gesagt haben, so sage ich auch jetzt wiederum: Wenn jemand euch etwas anderes als 

Evangelium verkündigt als das, welches ihr empfangen habt, der sei verflucht! 

 

Mit anderen Worten, Hebräer 6, sie fallen weg. Sie sind verflucht. Er sagt es nicht. Nun, ich sage es mal 

so. Du kannst nicht wegfallen. Du warst in Seinem Sinn vor der Grundlegung der Welt. Ihr durchschaut 

alle Wege Satans. Ich werde es einfach so auslegen.  
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Markus 7:7-9 Vergeblich aber verehren sie mich, weil sie Lehren vortragen, die Menschengebote sind.«  

8 Denn ihr verlasst das Gebot Gottes und haltet die Überlieferung der Menschen ein, Waschungen von 

Krügen und Bechern; und viele andere ähnliche Dinge tut ihr. 9 Und er sprach zu ihnen: Trefflich 

verwerft ihr das Gebot Gottes, um eure Überlieferung festzuhalten. 

 

Sie lehnen das Wort Gottes zugunsten ihrer eigenen Lehren ab. Und was bewirkt das? Es macht die 

Macht des Wortes in ihrem Leben zunichte. So kreuzigen sie sich selbst das Wort. 

 

Hebräer 6:4 Denn es ist unmöglich, die, welche einmal erleuchtet worden sind und die himmlische Gabe 

geschmeckt haben und Heiligen Geistes teilhaftig geworden sind. 

 

Beachte, dass sie Gott, der ein Geist ist, nicht kreuzigen können, aber sie können das Wort für sich selbst 

kreuzigen. Das ist es, was sie tun. Sie kreuzigen den Heiligen Geist für sich selbst. Er sagte nicht, dass 

sie den Heiligen Geist kreuzigen, sagte er zu sich selbst. 

Und das ist genau das, was sie tun, was es ihnen durch ihre eigenen Traditionen und 

Glaubensbekenntnisse nicht nützt. 

 

2. Thessalonicher 1:10 An jenem Tag, wenn Er kommen wird, um verherrlicht zu werden in seinen 

Heiligen und bewundert in denen, die glauben — denn unser Zeugnis hat bei euch Glauben gefunden. 

 

Wir sollen in dieser Stunde Seine Herrlichkeit (Seine Doxa) in den Heiligen empfangen, den Sinn Gottes 

in uns.  

 

Epheser 1:17 dass der Gott unseres Herrn Jesus Christus, der Vater der Herrlichkeit, euch [den] Geist 

der Weisheit und Offenbarung gebe in der Erkenntnis seiner selbst, 

 

Wir sehen also, was Seine Pläne für uns sind, aber wir sehen auch, dass Satans Plan darin besteht, das zu 

pervertieren, was Gott zu tun versucht.  

Wenden wir uns zum Schluss zu 2. Johannes 1:8 Seht euch vor, dass wir nicht verlieren, was wir 

erarbeitet haben, sondern vollen Lohn empfangen! 9 Jeder, der abweicht und nicht in den Doktrin des 

Christus bleibt, der hat Gott nicht; wer in den Doktrin des Christus bleibt, der hat den Vater und den 

Sohn. 

Er warnt uns davor, uns an einen Ort zu begeben, an dem wir verlieren werden, was wir gearbeitet  haben, 

und sagt uns dann, wie wir das tun können.  

 

Wer übertritt, was bedeutet, über die Grenzen den wahren Doktrin hinauszugehen, das ist wie Du 

verlierst, indem man ein gewisses Wissen hat und dann seine eigenen Gedanken zu den Gedanken Gottes 

hinzufügt.  

 

OK, lasst uns einfach unsere Häupter im Gebet beugen.  

Gnädiger Vater, wir sind so dankbar, Herr für Dich, und wir bitten Dich, Herr, mit uns zu sein. Im Namen 

Jesu Beten wir. Amen. 

 

 

 


